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— ASSISI —

LA DURA campagna elettorale
ha lasciato il segno e così la seduta
di insediamento della nuova legi-
slatura del Consiglio comunale e
del Ricci bis è partita con i prota-
gonisti visibilmente tesi. Riunio-
ne sulla carta tecnico-istituziona-
le, con tutta una serie di adempi-
menti, ma che ha regalato anche
momenti ‘politici’, preludio di
quello che sarà il motivo di fondo
della legislatura. A presiedere i la-
vori è stato Daniele Martellini,
consigliere anziano; al suo fianco
il sindaco Ricci e poco sotto i com-

ponenti la giunta: Moreno Mas-
succi, Moreno Fortini, Lucio Can-
nelli, Francesco Mignani, Anto-
nio Lunghi. Sui banchi i cinque
consiglieri che hanno preso il po-
sto dei cinque passati nell’esecuti-
vo: Franco Brunozzi, Rino Fred-
dii, Walter Almaviva, Ivano Boc-
chini. Al via una sola assenza, Si-
monetta Maccabei della lista Bar-
tolini, ma è solo in ritardo. La
Travicelli, uscita dal Pd, si collo-
ca alla sinistra di Simone Pettiros-
si, capogruppo dei democratici,
mentre Carlo Cianetti si trova ‘a
confine’ con Giorgio Bartolini. I
punti all’ordine del giorno vanno
via tutto sommato lisci. Ricci giu-
ra, leggendo la formula vicino al
tricolore; applausi. Applausi an-
che per Patrizia Buini, eletta presi-
dente del Consiglio; un minimo
di ‘rosa’ in un esecutivo tutto di

uomini, evidenziano Cianetti e
Pettirossi mentre la Travicelli
(che ha votato in suo favore, le of-
fre un mazzo di fiori. «E’ la prima
donna presidente del Consiglio
in Assisi» sottolinea Luigi Mari-
ni, capogruppo di Uniti per Assi-
si. Suoi omologhi sono Rino Fred-
dii (Pdl), Luigi Tardioli (Lista
Ricci), Maccabei (lista Bartolini),
Cianetti (Buongiorno Assisi!),
Pettirossi (Pd) e Travicelli (indi-
pendente). Nella votazione per la
vicepresidenza vengono eletti
Martellini e Maccabei. Sul fronte
politico Bartolini, in un clima di
attesa, annuncia un’opposizione
all’insegna del controllo. «In cam-
pagna elettorale sono state fatte
molte promesse, sono stati presi

degli indirizzi in contrasto con il
parere dei dirigenti: vigileremo
anche su questo nell’interesse del-
la gente». Cianetti e Pettirossi in-
vocano trasparenza e la diffusione
audio-video delle sedute del Con-
siglio comunale; strali nei con-
fronti di Lunghi e di uniti per As-
sisi passati in maggioranza allo
spirare della legislatura ed ora as-
se portante della coalizione. An-
che Ricci annuncia una novità
metodologica. «Ogni settimana fa-
remo una conferenza degli ammi-
nistratori con la presenza degli as-
sessori, dei consiglieri e dei rap-
presentanti delle 5 forze politiche
che mi hanno sostenuto: dobbia-
mo lavorare per i cittadini».

Maurizio Baglioni

— ASSISI —

ALTERO MATTEOLI, Ministro delle Infrastrutture e dei
Trasporti, sarà domani in visita al complesso basilicale
di San Francesco. L’arrivo di Matteoli, previsto per le
ore 11 e sarà accolto da padre Giuseppe Piemontese,
custode del Sacro Convento, e da padre Enzo
Fortunato. Nella tarda mattinata il ministro terrà una

riflessione sull’importanza dell’etica nei lavori pubblici;
l’appuntamento avrà luogo nel Salone papale. Seguirà
l’agape fraterna con il ministro Matteoli che sarà ospite
della comunità francescana nel grande refettorio.
Nel pomeriggio è prevista la visita alla tomba di San
Francesco e alle Basiliche. Prima della conclusione
della visita ci sarà spazio per visitare i locali del centro

stampa (dove lavorano i giovani della redazione del
mensile San Francesco Patrono d’Italia, del sito
www.sanfrancesco.org) e dell’Ufficio Stampa, ospitati
nell’edificio antistante la Basilica inferiore.
La ristrutturazione degli uffici comunicazione del Sacro
Convento è stata possibile grazie al contributo della
San Francesco S.c.a.r.l..

Assisi Il ministro Matteoli parla di lavori pubblici alla Comunità Francescana

— MARSCIANO —

COLPITO, ma non abbattuto dalla scossa
sismica che nel dicembre 2009 mise fuori
casa centinaia di cittadini, in attesa di dare
il via alla ricostruzione leggera, il borgo
marscianese di Spina tiene alta la sua vitali-
tà rilancia, con idee e attività, la volontà di
superare il difficile momento del post si-
sma. Così ieri pomeriggio, all’ombra del
maniero terremotato che da domani e fino
al 19 giugno sarà il «Castello dei sapori anti-

chi», è stata presentata l’iniziativa ‘Umbria
Blues Connection per Spina’, organizzata
dalla Pro Loco con ‘Trasimeno Blues’, sera-
ta di solidarietà e blues, sulle cui note, dalle
20.30 in poi, la Martin’s Gumbo Street
Band, il Mad Blues Feeling Quartet e Fla-
vio Treves con la sua Blues Band, accompa-
gneranno il gemellaggio fra Poggio Picen-
ze, paese terremotato d’Abruzzo, e Spina.
Dello spirito d’intraprendenza di questo
corpo sociale consapevole delle difficoltà,
ma indomito nella volontà di superarle e in

attesa, non passiva, dei finanziamenti per
la ricostruzione, della funzione sociale e so-
lidale di arte, cultura e anche enogastrono-
mia, hanno parlato Alfio Todini, sindaco
di Marsciano, Francesco Montanaro, presi-
dente Pro Loco, gli assessori Valentina Bo-
nomi alla Cultura e Fabiano Coletti a Com-
mercio e Turismo e Gianluca Di Maggio,
direttore artistico TB. «Stiamo lavorando
— ha affermato Todini sul post sisma —
per poter annunciare novità al più presto»,
riferendosi all’incontro del 15 giugno, orga-

nizzato a Spina dal Comitato terremotati,
con Padre Martino Siciliani dell’OS di Pe-
rugia, Luciano Tortoioli della Regione e
Donatello Ranocchia Cuttini, incaricato
Pir. Si parlerà di ricostruzione, tempistiche
e metodologie da adottare, del recupero del
Castello di Spina e dello stato attuale degli
stanziamenti governativi. Intanto, hanno
comunicato gli amministratori, sono pron-
te, arrivate proprio in questi giorni da ritira-
re in Comune, le prime autorizzazioni ai la-
vori per la ricostruzione leggera.

Maria Vittoria Grotteschi

ASSISI LA MINORANZA INVOCA MASSIMA TRASPARENZA

Ricci-bis, parte l’avventura
Insediata l’assise comunale
Applausi per Patrizia Buini, presidente del ‘governo’

— BASTIA UMBRA —

TORNA a riunirsi il Consi-
glio comunale con un ordi-
ne del giorno tutto di carat-
tere amministrativo. La
convocazione, diramata dal
presidente Armando Lilloc-
ci, fissa l’appuntamento
per giovedì alle ore 19. Spic-
ca l’intraprendenza del con-
sigliere comunale del Pd
Gabriella Bonciarelli, che
ha presentato due interpel-
lanze: una relativa alla si-
stemazione del verde pub-
blico nella frazione di Ospe-
dalicchio, in cui è residen-
te, e l’altra che riguarda la
programmazione di Bastia-
Estate 2011.
Le due interpellanze saran-
no affrontate al termine
dell’esame degli altri quat-
tro argomenti all’ordine del
giorno, di cui la modifica
dell’atto consiliare del di-
cembre scorso relativo alla
gestione associata dei servi-
zi di valutazione, oltre
all’esame della convenzio-
ne per la gestione associata
e coordinata dei servizi di
polizia municipale, com-
mercio e attività produtti-
ve. I rimanenti due argo-
menti riguarderanno due
piani edilizi attuativi di ini-
ziativa privata.

MOBILITATA
Bonciarelli, esponente del Pd

— BASTIA UMBRA —

IL CONTROLLO biologico del-
la zanzara tigre è un percorso pre-
feribile rispetto alla disinfestazio-
ne, perché non presenta rischi
per la salute umana. Da questa
constatazione prende il via la deci-
sione del Comune di Bastia, adot-
tata d’intesa con il Dipartimento
prevenzione dell’Asl 2, di avviare
la nuova procedura. A questo fine
domani, alle 9,30 ai Giardini di
viale Marconi è prevista la messa
in opera dei primi rifugi per uccel-
li e pipistrelli. Questa iniziativa
non significa rinunciare al pro-
gramma delle disinfestazioni, la
cui calendarizzazione rimane in-
variata. La nuova iniziativa è or-
ganizzata con le scuole: la prima-
ria «Don Bosco» e la secondaria
di I grado «Colomba Antonietti»,
che hanno ritenuto importante
partecipare attivamente al proget-
to di interesse sociale e di rilevan-
za sanitaria. Ridurre la presenza
della zanzara tigre significa, infat-
ti, diminuire il numero di insetti
che possono potenzialmente tra-
smettere virus di tipo tropicale
quali Dengue e Chikungunya e,
se questa riduzione avviene con
metodi biologici, significa ridur-
re lo spargimento di prodotti chi-
mici insetticidi. Ai Giardini pub-
blici Silvia Carletti e Cristiano
Spilinga dello Studio Naturalisti-
co Hyla forniranno indicazioni
per la corretta collocazione dei ri-
fugi e sulla loro utilità per l’incre-
mento dell’aviofauna nei parchi
pubblici riducendo in breve tem-
po l’impiego di insetticidi seguen-
do le regole della catena alimenta-
re. Nel corso della manifestazione
saranno proiettati dvd e fatte
ascoltare canzoni per la diffusio-
ne dei comportamenti utili alla ri-
duzione dei focolai di zanzare nel-
le aree private.

MARSCIANO NOVITA’ IMPORTANTI PER IL POST SISMA. SPINA PUO’ FINALMENTE GUARDARE AL FUTURO CON OTTIMISMO

L’annuncio del sindaco: «Ricostruzione leggera, ci siamo»

ESECUTIVO MUNICIPALE
Ricci insieme alla sua «squadra» nel Consiglio d’insediamento
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Il primo cittadino stabilisce
una conferenza operativa
a cadenza settimanale
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procedura


